

Polsek Sukanagara Gencarkan Patroli Malam dan Sambang Warga untuk Ciptakan Keamanan Malam Hari

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

Jun 25, 2024 - 09:54



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya, Polsek Sukanagara, Polres Cianjur, gencar melaksanakan kegiatan patroli malam dan sambang warga pada malam hari. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 25 Juni 2024, dengan dipimpin langsung oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukanagara AKP TIO.

Patroli malam ini menyasar beberapa titik strategis yang rawan gangguan Kamtibmas, seperti pemukiman penduduk, pertokoan, dan objek vital lainnya. Selain itu, personel Polsek Sukanagara juga menyambangi beberapa pos ronda dan warga untuk berdialog dan memberikan himbauan Kamtibmas.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukanagara AKP TIO, mengatakan bahwa kegiatan patroli malam dan sambang warga ini merupakan salah satu upaya preventif untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas, khususnya pada malam hari.

"Patroli malam dan sambang warga ini juga bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Dalam kegiatan sambang warga, personel Polsek Sukanagara juga memberikan tips-tips keamanan kepada warga, seperti selalu waspada terhadap orang asing, tidak menyimpan barang berharga di tempat yang mudah terlihat, dan segera melapor ke pihak berwajib jika melihat atau mengalami tindak kriminal.

AKP TIO berharap dengan gencarnya kegiatan patroli malam dan sambang warga ini, Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sukanagara dapat semakin terjaga dan kondusif.

"Kami mohon kerja sama dari seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing," tandas AKP TIO.

Selain patroli malam dan sambang warga, Polsek Sukanagara juga melakukan sambang ke beberapa bank di wilayah hukumnya. Hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya aksi perampokan atau pencurian di bank.

Kegiatan patroli malam dan sambang warga ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat. Mereka merasa lebih aman dan nyaman dengan kehadiran personel Polsek Sukanagara di tengah-tengah mereka.

<svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" viewBox="0 0 50 50" width="50" height="50" preserveaspectratio="xMidYMid meet"></svg>

<svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" viewBox="0 0 50 50" width="50" height="50" preserveaspectratio="xMidYMid meet"></svg>